



# 村上市・岩船郡 中学校体育大会

## 魅せた！関川っ子の「力」

陸上競技大会が5月28日、胎内市総合グラウンド陸上競技場で、各種大会が6月8日と9日、郡市内の各会場  
でそれぞれ行われ、関川中学校の生徒がすばらしい成績  
をおさめました。（数字は順位。敬称略）

### 陸上大会

- 男子 -

100m 2年	近 聖太(宮前)	12秒50
共通	近 聖太(宮前・2年)	12秒57
200m 2年	佐藤広樹(高田)	27秒16
800m 共通	磯部 晃(上関・3年)	2分24秒06
1500m 1年	山口大知(下関)	5分26秒54
2年	加藤護男(鮎谷)	4分50秒55
3年	磯部 晃(上関)	4分59秒12
110mH 共通	近 聖太(宮前・2年)	17秒44 大会新
	津野祐真(湯沢・3年)	18秒10 大会新
走高跳 共通	高井和人(湯沢・3年)	1m40cm
走幅跳 1年	小野周平(下関)	3m73cm
	高橋勝幸(鮎谷)	3m52cm
3年	野澤和希(辰田新)	5m31cm
共通	野澤和希(辰田新)	5m31cm
三段跳 共通	野澤和希(辰田新・3年)	11m35cm
400mR 低学年	高橋勝幸(鮎谷・1年)	
	佐藤広樹(高田・2年)	
	小野周平(下関・1年)	
	加藤護男(鮎谷・2年)	55秒38
共通	野澤和希(辰田新・3年)	
	高井和人(湯沢・3年)	
	津野祐真(湯沢・3年)	
	近 聖太(宮前・2年)	49秒46

- 女子 -

100m 1年	平田里奈(滝原)	14秒53
2年	渡辺 舞(上関)	15秒51
3年	込山千夏(上関)	14秒97
	須貝茅里(高田)	15秒99
共通	平田里奈(滝原・1年)	14秒57
200m 1年	平田里奈(滝原)	30秒30
	渡辺 渚(下関)	33秒68
2年	山本智夏(滝原)	32秒04
3年	近 美里(辰田新)	29秒67
共通	近 美里(辰田新・3年)	29秒66
	平田里奈(滝原・1年)	30秒76
800m 1年	渡辺 唯(大島)	2分56秒46
3年	鈴木可奈子(下関)	2分46秒62
共通	鈴木可奈子(下関・3年)	2分46秒62
100mH 共通	安達ななえ(大石・3年)	17秒70
	須貝茅里(高田・3年)	20秒84
走高跳 共通	山本智夏(滝原・2年)	1m20cm
走幅跳 1年	渡辺 彩(上関)	3m42cm
	渡辺 渚(下関)	3m07cm
2年	田村美樹(平内新)	3m18cm
3年	近 美里(辰田新)	4m39cm
共通	込山千夏(上関)	3m52cm
	近 美里(辰田新・3年)	4m56cm
砲丸投 共通	鈴木ひかる(下関・2年)	7m89cm
	田村 和(大島・2年)	7m62cm
四種競技 共通	安達ななえ(大石・3年)	1,436点
400mR 低学年	渡辺 彩(上関・1年)	
	渡辺 舞(上関・2年)	
	鈴木ひかる(下関・2年)	
	平田里奈(滝原・1年)	1分00秒77
共通	込山千夏(上関・3年)	
	鈴木可奈子(下関・3年)	
	近 美里(辰田新・3年)	
	安達ななえ(大石・3年)	56秒66

### 各種大会

軟式野球	下越出場
バスケットボール	下越出場
バレーボール	下越出場
ソフトテニス 女子団体	下越出場
女子個人	以下2組が下越出場
	伊藤佳奈子(南中・3年)・須貝美紅(下関・3年)組
	坂爪喜子(中東・3年)・安達ななえ(大石・3年)組
卓球 男子団体	予選リーグ
柔道 団体・個人とも	下越出場
男子団体1部	男子団体2部
男子個人	
55kg級	阿部岳晃(金丸・2年)
60kg級	加藤 聡(鮎谷・3年)
73kg級	高橋 慎(大石・3年)
	佐藤朋典(安角・3年)
	加藤裕一(鮎谷・2年)
女子団体	
女子個人	
57kg以下級	須貝梨菜子(高田・3年)
	長谷川夏帆(下関・2年)
63kg超級	佐藤彩花(下関・3年)
	近 千穂(上関・2年)
	五十嵐優(湯沢・1年)
剣道 団体・個人とも	下越出場
男子団体	Aチーム Bチーム
男子個人	
	山口淳仁(大島・3年)
	田村啓輔(高田・3年)
	佐藤 涼(湯沢・3年)
	内山 舜(大島・3年)
	佐藤恭平(大島・3年)
女子団体	Aチーム Bチーム
女子個人	
	伊藤千夏(南中・3年)
	津野結美(湯沢・3年)
	小島未悠(下関・2年)
	小澤美月(小見・3年)
	近 実菜(高田・3年)
	小沢萌衣(下関・3年)
	渡辺寧々(上関・3年)



# 投書

坂上 進（上関）

緑かがやき、陽光溢れる六月は「小さくてもキラリと光る村づくり」を目指し歩き続けている私たちを勇気づけてくれます。このすばらしい自然のパワーを頂きながら、自然との共生と村民との協働で村長の目指す理想郷づくりに尽力くださいますようお願いいたします。

さて、三月十日に開かれた議会においての施政方針を聴かせていただきましたが、その中

「村民全員の参加」「村民の意見をお聴きしながら」「村民と行政との協働」等、村民の協力を呼び掛けておられました。しかしそれは、「村民による村民のための村民の政治」を積極的にに行おうとする決意の言葉だと受け止めました。具体的には、「むらづくり総括推進本部」の活動を活発化させ、新たに三つの基本方針の具体化と基本条例の検証を行う四つの部会を設置し、村民の意見をお聴きして、具体的な政策に練り上げることとする力強い方針を示されました。また、第五次総合計画も平成

十八年に十年計画として認定されてありますが、ぜひ実現に向けて議会はもちろん、村民一体となって推進できるよう陣頭指揮をお願いします。第一節から五節の二十六項ある施策はどの項とも実現させていただきたいものばかりですが、その中でも最も重要なものから実現に向けて取り組んでくださいますよう一村民として切望いたします。晴れ渡る六月の空のように、この村の未来が明るく展望できるような施策を村民一体となって今こそ実現するように、村長の陣頭指揮を發揮していただくことを切に願います。

## 光ファイバ網整備工事が本格化

村が国の交付金を受けて進める「光ファイバ網」の整備工事が七月から本格化します。

光ファイバ網の整備後、NTT東日本によってサービスが開始される予定の「フレッツ光」の仮申し込み状況は、420件ほどになっています。仮申し込みを頂いた皆さんへは、工事の完成時期にあわせてNTT東日本から本契約の案内があります。

また、「フレッツ光」仮申し込みは現在も役場総務課で受け付けています。

工事期間中、ご迷惑をお掛けしますがご協力をお願いします。

問い合わせ先

総務課企画財政班 TEL 64 - 1476

# 随想リレー

76



宮下 絹恵 先生

（関川小学校 4年担任）

木曾山脈の裾野、木曾川の源流付近に「巴が淵とろろ」があります。この淵に住む龍神が、平安時代末、巴御前になったとか、巴御前がこの淵で泳いだとか色々伝説がある淵です。巴御前は、歴史に名を残す木曾（源）義仲を慕う女性で果敢に戦に参加し、義仲とともに京の都へ上がったともいわれる人物です。この地は、「木曾路はすべて山の中である」の書き出しで知られる夜明け前（島崎藤村）の舞台となる地でもあり、私の故郷です。

子どもの頃、木曾川のほとりにある「水晶岩」に登りつき、何人かのやんちゃ仲間と岩を削ったり、おにぎりを作り山に登り一日過ごしたり、古家の

軒先に積んだ山のような古い漫画雑誌を読みあさったり…。子どもの頃の毎日は、大自然の中で、わくわくドキドキの連続でした。関川村の雄大な自然は、その多くが私の故郷木曾と重なるせいか、心が落ち着くホッとする場所であります。

雄大な自然の中の子どもの思いは、自由闊達じゆうくわんたつに学び、恐れず勇敢に物事に立ち向かう」といふことです。



巴が淵

8月1日号は、関川中学校の渡辺幸樹先生にバトンタッチ！